
Siracusa.  Bimbi  ucraini
ospiti  di  famiglie
siciliane:cena  per
raccogliere fondi
Una cena, un progetto, un obiettivo. L’associazione “I nuovi
confini”  ha  organizzato  per  giovedì  sera  (15  gennaio)
un’iniziativa, attraverso la quale sarà possibile raccogliere
fondi da destinare ad un progetto di accoglienza. Si tratta di
una cena di solidarietà , presso il ristorante giapponese (ma
non solo) di viale Regina Margherita.
Bimbi  di  nazionalità  ucraina,  provenienti  da  famiglie  che
vivono  situazioni  di  disagio,  vengono  ospitati,  per  un
periodo,  che  coincide  in  questo  caso  con  quello  delle
festività natalizie, da famiglie siciliane che si sono rese
disponibili.  Gruppi  di  bimbi  sono  arrivati  nelle  scorse
settimane e ripartiranno tra pochi giorni. L’associazione ,
accreditata  presso  il  Ministero  delle  Politiche  Sociali,
organizza a 360 gradi la permanenza dei piccoli, vittime di un
momento  davvero  difficile  che  l’Ucraina  sta  vivendo.  La
referente  a  Siracusa  dell’associazione  si  chiama  Alena
Voziyan. “Il progetto ci sta particolarmente a cuore- spiega-
L’associazione  sta  compiendo  un  percorso  importante,  che
vogliamo  portare  avanti,  per  garantire  ai  bambini  ucraini
esperienze positive per loro e di sollievo. Abbiamo potuto
contare  su  degli  sponsor,  che  ringraziamo,  ma  è  chiaro-
prosegue Alena – che i servizi da offrire hanno bisogno di
fondi per essere garantiti”. Fondi che potranno arrivare anche
dal ricavato della cena di giovedì sera. “Niente menu fisso-
spiega la rappresentante dell’associazione – Preferiamo che
ciascuno decida di cenare come crede, sia per non imporre cibi
che possono essere meno graditi di altri, sia per lasciare la
libertà di versare la somma che si ritiene opportuna”. La cena
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va  prenotata.  Sul  sito  internet  del  Comune  è  possibile
recuperare i recapiti necessari per mettersi in contatto con i
rappresentanti del gruppo.

Siracusa.  Sistemata  la
piazzetta di viale Teocrito
Sistemati il manto stradale e la piazzetta di viale Teocrito,
all’angolo con via San Giovanni alle Catacombe, recentemente
interessato  da  lavori  alla  conduttura  idrica.  Esprime
soddisfazione la consigliera comunale Stefania Salvo. “Sono
stati ristrutturati- spiega Salvo- gli aeratori della centrale
di  sollevamento  sotto  il  marciapiede  ed  è  poi  stato
riasfaltato  il  tratto”.  Lavori  mai  avviati  da  Sai  8,
nonostante la piazzetta e la sede stradale antistante fossero
stati recintati e resi cantiere, utilizzato, però, soltanto da
chi ne ha fatto una sorta di discarica a cielo aperto. “I
residenti erano stufi di questa situazione – fa presente la
consigliera del Pd- e, facendomi portavoce del problema, ho
chiesto  l’intervento  degli  uffici  competenti,  solerti  nel
restituire alla libera fruizione la piazzetta, desso abbellita
con nuovo verde”

Siracusa. "La musica dentro",
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concerto  per  i  detenuti  di
Cavadonna
Un concerto per i detenuti di Cavadonna. “La musica dentro”,
brani degli Stadio, interpretati dal vivo dalla cover band
“Ultimo  Stadio”.  Un’iniziativa  pensata  per  “dare  delle
emozioni, che solo la musica può regalare, a chi vive un
momento particolare della sua vita. Due diverse realtà che
trovano un punto di incontro”. Il concerto era stato pensato
per  il  periodo  natalizio,  ma  poi  posticipato  per  ragioni
organizzative. Il nuovo appuntamento è fissato per le 14 del
22  gennaio,  preceduto,  alle  12,  da  una  conferenza  stampa
all’interno  della  casa  circondariale  di  Cavadonna.  “Ultimo
Stadio” è una band che si ispira alla musica italiana degli
anni ’80 e ’90. La compongono Salvatore Correnti, bassista,
Loris Amato, batterista del trio Amato di Canicattini, Sandro
Sciascia, al piano, tastiere e Sint, Nuccio Russo (chitarra
elettrica e acustica), Carmelo Castobello, la voce.

Siracusa.  Insediata  la
commissione  di  vigilanza  su
Villa  Reimann,  richiesto
l'inventario dei beni
Da questa mattina è operativa la commissione di vigilanza su
Villa  Reimann.  L’organismo  del  Comune  si  occuperà  di
verificare  il  rispetto  delle  volontà  testamentarie  di
Christiane  Reimann.Ne  fanno  parte  il  sindaco  Giancarlo
Garozzo, in qualità di presidente, Donatella Lo Giudice e

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-musica-dentro-concerto-per-i-detenuti-di-cavadonna/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-musica-dentro-concerto-per-i-detenuti-di-cavadonna/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-insediata-la-commissione-di-vigilanza-su-villa-reimann-richiesto-linventario-dei-beni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-insediata-la-commissione-di-vigilanza-su-villa-reimann-richiesto-linventario-dei-beni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-insediata-la-commissione-di-vigilanza-su-villa-reimann-richiesto-linventario-dei-beni/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-insediata-la-commissione-di-vigilanza-su-villa-reimann-richiesto-linventario-dei-beni/


Antonino Attardo come cittadini, Nello Amato e Francesco Maria
Atanasio, in rappresentanza della Società di Storia Patria.
Subito  dopo  l’insediamento  della  commissione,  i  componenti
hanno richiesto agli uffici l’inventario aggiornato dei beni
di villa Reimann e l’enelco patrimoniale immobiliare, inclusi
gli  eventuali  contratti  in  essere.  Prossima  riunione,  a
febbraio, per individuare i primi interventi da effettuare.

Lentini.  Chiude  l'Agenzia
delle  Entrate,  incontro
romano per evitarlo
Chiuderanno a giorni gli uffici di Lentini dell’Agenzia delle
Entrate. Nonostante i tentativi del sindaco, Alfio Mangiameli,
la direzione nazionale avrebbe concesso poco tempo ancora,
giusto quello che serve per gli adempimenti necessari per la
chiusura.  Una  decisione  legata  alla  spending  review,  che
riguarderà quasi 140 mila persone, il bacino di riferimento
degli  uffici  di  Lentini,  la  cui  chiusura  segue  un
provvedimento  analogo,  adottato  già  per  Augusta.  “Un
accanimento-  secondo  il  deputato  nazionale  del  Pd,  Pippo
Zappulla- contro un intero territorio, con  l’obiettivo di
puro  relativo  risparmio  economico  scaricando  su  intere
comunità disservizi e disagi”. Zappulla annuncia un incontro,
fissato per giovedì pomeriggio alle 15,00, a Roma, con il
responsabile nazionale di settore dell’Agenzia Centrale delle
Entrate, Pastorello e con le rappresentanze istituzionali e
sociali  locali.   Nel  corso  dell’incontro  l’esponente  di
maggioranza  chiederà  la  sospensione  della  decisione,  per
consentire “un rapido e ulteriore approfondimento dell’intera
vicenda”.  Indice  puntato  contro  la  direzione  regionale
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dell’Agenzia delle Entrate, che non avrebbe tenuto nemmeno in
considerazione  la  richiesta  di  un  incontro  avanzata  dal
sindaco di Lentini, “disponibile a farsi carico di importanti
aspetti logistici. Il direttore- protesta Zappulla- non ha
nemmeno fissato un incontro”. Tema che il parlamentare intende
sottoporre,  insieme  al  resto  della  vicenda,   al  ministro
dell’Economia  e  Finanze  nell’ambito  di  un’interpellanza  da
presentare oggi.

Siracusa. Bretella di Targia,
Castagnino:  "Solo  annunci,
nessun cantiere"
“Nessuna traccia ancora della bretella prevista a Targia ed
annunciata  dal  sindaco”.  Motivo  di  rammarico  per  il
consigliere  Salvo  Castagnino  del  Nuovo  Centro  Destra,
fortemente critico nei confronti di Giancarlo Garozzo e della
sua amministrazione per il modo in cui palazzo Vermexio sta
gestendo la vicenda viadotto. “In consiglio comunale- ricorda
il consigliere di minoranza- il sindaco dichiarò inutile un
mio emendamento, con cui chiedevo l’accensione di un mutuo per
la messa in sicurezza del viadotto di Targia, perché il Comune
avrebbe sostituito il ponte, attraverso una spesa di 700 mila
euro, con una bretella parallela a quella in entrata, pronta
entro la fine del 2014”. Castagnino parla di “un’utopia, tanto
che ad oggi- fa notare il rappresentante di opposizione- non è
partito alcun intervento. Tante parole- tuona Castagnino- ma
nessun fatto concreto in una città in cui si è a lungo parlato
di alberi di Natale, assessori da sostituire e autoproclami”.
Dall’altro lato, osserva ancora il consigliere del “Ncd”, “il
 viadotto  è  e  resta  un  pericolo”.  Ulteriore  motivo  di
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protesta, in questo caso nei confronti della presidenza del
consiglio  comunale,  la  mancata  convocazione  “da  un  anno,
dell’assise cittadina per le attività ispettive. In questo
modo- conclude Castagnino- si mortifica la democrazia”.

Siracusa. Romano riconfermato
alla  presidenza  di
Confcommercio
Rinnovato il quadro dirigente della Confcommercio provinciale
per il quinquennio 2015/2019. Dopo le elezioni di ieri, questa
mattina le nuove cariche sono state presentate ufficialmente,
alla  presenza  del  presidente  regionale  e  vice  presidente
nazionale  dell’associazione  di  categoria,  Pietro  Agen.
Confermata all’unanimità la presidenza di Sandro Romano. Suo
vice  è  stato  nominato  Sebastiano  Fontana,  vice  presidente
amministratore, Vincenza Privitera. Fanno parte della squadra
anche Andrea Campisi, Antonio Midolo, Francesco Diana e Carlo
Gigli.  “Non è stato facile la scelta di 6 componenti -spiega
il  riconfermato  presidente  –  vista  la  qualità  di  tanti
dirigenti di cui, oggi, si sostanzia la nostra associazione,
ma il taglio, che ho tentato di dare, è chiaro. Soltanto due
componenti riconfermati della precedente squadra – sono i due
vice  presidenti  –  e  poi  tutti  giovani  con  importanti
esperienze professionali ed accademiche alle spalle. Dobbiamo
rinnovarci ma guardando sempre al nostro passato, alla nostra
storia,  alla  nostra  tradizione,  prendendo  il  meglio  del
passato e trasferirlo ai nostri giovani per il futuro”. Agen
ha parlato di Siracusa come di un “esempio positivo, modello
di  efficienza,  capacità  innovativa  e  rappresentanza  nel
proprio  territorio.  Dobbiamo  vedere-  ha  aggiunto-  oltre  i
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vecchi  confini  geografici”.  Ribadita  la  mission  della
Confcommercio siracusana. Romano ha parlato di “sostegno alle
attività tradizionali, ma fornendo strumenti di innovazione
per cambiare- aggiunge- il metodo di organizzazione e dunque
di vendita e alimentare”, con lo sguardo puntato, al contempo,
sulle “nuove attività che si affacciano al business-conclude
Romano-  avendo  una  tendenza  produttiva  verso  il  turismo,
l’ambiente,  i  trasporti,  l’information  and  communication
technology”.

Siracusa.  Droga  e  soldi
addosso e in casa: presunti
pusher in manette
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti. Con questa
accusa gli uomini delel Volanti hanno arrestato due giovani di
29 e 21 anni, Cristian Lanteri e Simone Si Stefano, entrambi
siracusani. I due presunti pusher sono stati bloccati mentre
viaggiavano  a  bordo  di  uno  scooter.  Addosso,  contanti  e
droga.Altro  stupefacente  sarebbe  stato  rinvenuto  nelle
abitazioni dei giovani, insieme ad un bilancino di precisione
per frantumare la marijuana. Entrambi sono stati posti ai
domiciliari.
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Noto.  Ruba  limoni  da  un
terreno  privato:  sorpreso  e
arrestato
Arresto in flagranza di reato, questa mattina, nelle campagne
di Noto. Un uomo, Antonino Dugo, 52 anni, è stato sorpreso dai
carabinieri del Norm, l’Aliquota Radiomobile della Compagnia
di Noto, mentre asportava da un terreno di prorpietà privata
un’ingente quantità di limoni. All’arrivo di militari Dugo ne
avrebbe già raccolti circa 80 chili. La refurtiva è stata
recuperata e restituita al legittimo proprietario. L’uomo è
stato arrestato per furto aggravato e posto ai domiciliari in
attesa del rito direttissimo.

Botte da orbi a Lentini: tre
denunciati per rissa
Un litigio, la rabbia che monta. Dalle parole si passa alle
mani e anche all’utilizzo di oggetti atti ad offendere. Questa
la situazione che ieri gli agenti del commissariato di Lentini
si sono trovati davanti dopo essere intervenuti per sedare la
lite segnalata. Le tre persone coinvolte nella colluttazione
sono state denunciate. L’accusa è di rissa aggravata.
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